

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES 1^{er} octobre 1990

LETTRE DU 1^{ER} OCTOBRE 1990

Chères Collègues et chers Collègues,

À l'instar de l'année universitaire qui a repris son cours au début de septembre, l'APRUM, par son Conseil d'administration, a pris connaissance des dossiers courants et entrepris d'organiser ses activités en conséquence.

Le Conseil a tout d'abord noté, avec peine, le décès survenu le 30 août dernier d'un des membres de l'Association : le professeur Hugues Shoener. Médiéviste de réputation internationale et en pleine possession de ses moyens, notre collègue a œuvré à l'Institut d'études médiévales maintenant intégré au nouveau Département d'études classiques et médiévales.

Le Conseil a pris des dispositions requises pour obtenir le maximum d'information au sujet des études qui se poursuivent présentement (syndicats, associations et Service des avantages sociaux) en matière d'assurances. Le secteur le plus susceptible d'intéresser les membres de l'APRUM est certes celui de l'assurance santé. Le Conseil suivra ce dossier de très près au cours des prochaines semaines et vous fera rapport en temps opportun.

Le Conseil a décidé de reprendre cette année l'expérience, tentée il y a trois ans environ, d'offrir aux membres la possibilité d'entendre des conférenciers sur des sujets dignes d'intérêt. Notre collègue le notaire Roger Comtois, dont la compétence et la verve sont bien connues, sera le premier conférencier de cette nouvelle série. Il nous entretiendra des deux sujets suivants : le patrimoine familial et le mandat. Vous trouverez, dans la documentation ci-jointe, un court texte donnant les grandes lignes de la causerie de Me Comtois ainsi que deux brochures de la Chambre des notaires sur les deux sujets. De quoi vous mettre l'eau à la bouche! Vous trouvez également un coupon-réponse que je vous invite à retourner à l'Association en utilisant l'enveloppe de retour incluse dans cet envoi. Vous pourrez vous faire accompagner si le cœur vous en dit.

Les paramètres à retenir :

Conférencier: Me Roger Comtois

Sujet traité: le patrimoine familial et le mandat

Endroit: Médecine dentaire, salle I-213-207

Jour, heure: le jeudi 8 novembre 1990 à 16:30

Le Conseil est à l'affût des nouvelles qui ne devraient pas tarder à arriver au sujet du Régime de rentes de l'Université. il s'agit, notamment, des conséquences de la nouvelle réglementation découlant des récentes lois provinciales ainsi que des résultats de l'évaluation actuarielle de la Caisse de retraite pour la période du 1^{er} janvier au 31 décembre 1989. Comme par le passé, l'APRUM vous tiendra au courant.

La campagne annuelle de Centraide débutera officiellement à l'Université au début du mois d'octobre. les collègues qui désirent joindre leur contribution à celles des autres membres de la communauté universitaire pourront le faire en communiquant avec Madame Céline Chartier-Pilon par téléphone (514) 343-5954 soit par courrier à l'adresse suivante:

Coordonnatrice de Centraide
Rectorat, Université de Montréal
C.P. 6128, Montréal, H3C 3J7

Comme par le passé, vous pourrez choisir de contribuer au moyen d'une retenue sur le chèque mensuel de votre pension.

Rappelez-vous les déjeuners du 3^e jeudi de chaque mois au restaurant La Lucarne, 1030 Laurier ouest. Les dates à retenir : 18 octobre et 15 novembre. Vos collègues vous accueilleront avec plaisir.

Je vous salue bien amicalement.

Jacques St-Pierre
Président
JSP/fsp